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Autor: Vereador JULIO CESAR GOMES DOS SANTOS- PSDB 

Senhor Presidente: 

I Câmara 
para Todos 

N°.046/2017 

Requeiro à Mesa, forma regimental e após cumprimento das 
formalidades regimentais e deliberação do Plenário, seja encaminhado expediente 
ao Prefeito Municipal de Barra do Garças, Secretário de Esportes, com cópia ao 
1v1inistério Público àe Barra ào Garças, solicitando informações sobre as 
providências que foram tomadas quanto ao Relatório Técnico de Inspeção, e a nova 
interdição do ginásio Arnaldo Martins de Barra do Garças, esclarecendo sobre o 
laudo do Bombeiros e o TAC não cumprido pela prefeitura de Barra do Garças. 

-Por que foi interditado novamente, durante os jogos intercolegiais 2017? 

Sala das Sessões da Câmara Municip 
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de abril de 2017. 
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